

## 総合評価審査委員会（第1回）を開催しました！

8月2日（金）、金沢河川国道事務所にて平成25年度 総合評価審査委員会（第1回）を開催しました。本委員会は、価格と品質（企業の技術力）などを総合的に評価して落札者を決定する総合評価落札方式により発注する工事等について、中立かつ公正な審査評価を行うことを目的に平成18年8月2日に設立されました。

今回の委員会では金沢河川国道事務所において平成25年3月（昨年度第3回審査委員会）以降に入札手続きを行った工事85件の中から4件、業務委託53件の中から3件を抽出し、総合評価の課題、評価方法、評価結果の妥当性について審議され、いずれも適切に処理されていると評価されました。

関連URL：記者発表資料 [http://www.hrr.mlit.go.jp/kanazawa/mb5\\_kouhou/press/h25/p0801\\_1.pdf](http://www.hrr.mlit.go.jp/kanazawa/mb5_kouhou/press/h25/p0801_1.pdf)



## 特殊車両の指導取締りを実施しました！

8月6日（火）、一般国道8号の加賀市熊坂地内（加賀特殊車両指導取締基地）において、警察と合同で特殊車両の取締りを実施しました。

特殊車両とは、大型トレーラ、大型クレーンなどの建設機械等、車両の幅や高さ、重量、長さなど一般的な制限値を超える車両のことを言い、道路を走行する場合は通行許可を取る必要があります。

この特殊車両の過積載は、道路の寿命を縮める大きな原因であるだけでなく、横転や落下の事故を招く危険があるため、許可を受けた通行経路や走行時間帯等に違反がないかどうかを取締るものです。

当日は15台の車両を確認し、6台の違反車両を取締りました。違反車両には、今後違反行為をしないよう警告書を交付しました。

金沢河川国道事務所では、道路構造物の保全、重大事故の防止のため、今後も警察と連携し同様な取締りを実施していく予定です。

関連URL：記者発表資料 [http://www.hrr.mlit.go.jp/kanazawa/mb5\\_kouhou/press/h25/p0807\\_2.pdf](http://www.hrr.mlit.go.jp/kanazawa/mb5_kouhou/press/h25/p0807_2.pdf)



## 一般国道157号 野々市市末松～白山市木津町 通学路の除草を実施しました！

8月9日（木）、一般国道157号野々市市末松～白山市木津町間(L=300m)の側道において、石川県立大学の学生ボランティアと国土交通省職員等の計約70名が協働で通学路の除草を実施しました。

対象箇所は石川県立大学の通学路として多くの学生が利用しており、除草作業は、通学路の安全確保や学校周辺の環境美化にもつながり、とても有意義なものとなりました。気持ちのよい学生生活を送って頂けるよう、今後もこのような取り組みを継続していきたいと思っております。



関連URL：記者発表資料 [http://www.hrr.mlit.go.jp/kanazawa/mb5\\_kouhou/press/h25/p0805\\_1.pdf](http://www.hrr.mlit.go.jp/kanazawa/mb5_kouhou/press/h25/p0805_1.pdf)

## 一般国道159号 かほく市で合同点検を実施しました！

8月21日(水)、かほく市内で通学路の合同点検を行いました。これは、昨年登下校中の児童等の列に自動車が突入し、死傷者が多数発生するという痛ましい事故が相次いだことから、文部科学省、国土交通省、警察庁の3省庁が連携して緊急合同点検を行い、通学路における交通安全を早期に確保する取り組みで、昨年度に引き続き実施しました。

今回の点検は、かほく市内小中学校関係者、津幡警察署、県央土木総合事務所、かほく市、金沢河川国道事務所が合同で、見通しが悪い交差点など19カ所において行いました。

対策が必要な危険箇所については、児童安全確保のため、迅速な対策実施に努めてまいります。



関連URL：記者発表資料 [http://www.hrr.mlit.go.jp/kanazawa/mb5\\_kouhou/press/h25/p0820\\_1.pdf](http://www.hrr.mlit.go.jp/kanazawa/mb5_kouhou/press/h25/p0820_1.pdf)

## 一般国道159号 宝達志水町宿地先で緊急事故対策を実施しました！

8月21日(水)、一般国道159号 宝達志水町宿地先において緊急対策工事を実施しました。これは、7月28日に発生した死亡事故を受けて、羽咋警察所、宝達志水町、金沢河川国道事務所が8月6日に合同緊急点検を行い、交通事故防止対策を検討した結果によるものです。対策工事は外側線や中心線、右折誘導線の再表示等を実施しました。



関連URL：記者発表資料 [http://www.hrr.mlit.go.jp/kanazawa/mb5\\_kouhou/press/h25/p0823\\_2.pdf](http://www.hrr.mlit.go.jp/kanazawa/mb5_kouhou/press/h25/p0823_2.pdf)

## 一般国道159号 七尾バイパスで羽咋小学校の生徒が建設機械を見学しました！

8月26日(月)、一般国道159号七尾バイパス 七尾市国分地先において、羽咋市立羽咋小学校2～6年生の児童20名が「国分道路その2工事」を見学しました。

児童らは、工事の概要説明を受け、建設機械が稼働している状況を見学しました。バックホウや普段見ることの無い、アーティキュレート式ダンプ等の建設機械を間近で見て、その大きさと迫りにびっくりしてました。

この見学会で、道路事業や建設工事への親しみを深めて頂けたのではないかと思います。



関連URL：記者発表資料 [http://www.hrr.mlit.go.jp/kanazawa/mb5\\_kouhou/press/h25/p0823\\_1.pdf](http://www.hrr.mlit.go.jp/kanazawa/mb5_kouhou/press/h25/p0823_1.pdf)

## 一般国道159号 金沢東部環状道路 東長江～鈴見間4車線化後から半年、 混雑緩和や事故削減に効果！

一般国道159号金沢東部環状道路は、平成24年12月19日に東長江～鈴見間(L=2.4km)が4車線となりました。

4車線化完成から半年後の交通状況を調査した結果、平日朝に鈴見交差点で830mあった渋滞が解消され、所要時間は、もりの里1丁目～東長江間で平日2分、休日6分短縮となりました。また、交通混雑の緩和により、同区間の死傷事故件数は約8割減少し、安全性が向上しました。

引き続き、神谷内～東長江間(L=1.8km)の4車線化を、平成29年度の完成を目指し事業を進めてまいります。



### 【鈴見付近の交通状況】

4車線化前



4車線化後



関連URL：記者発表資料 [http://www.hrr.mlit.go.jp/kanazawa/mb5\\_kouhou/press/h25/p0826\\_1.pdf](http://www.hrr.mlit.go.jp/kanazawa/mb5_kouhou/press/h25/p0826_1.pdf)

## 平成25年度 「道路愛護団体等表彰式」を行いました！

8月30日(金)、金沢河川国道事務所において道路愛護団体等表彰式が行われました。国土交通省では、8月を「道路ふれあい月間」として定めており、本月間の行事の一環として、道路交通の安全・道路の正しい利用・道路愛護等に努め、多年にわたり特に顕著な功績のあった2団体を表彰しています。

北陸地方整備局長表彰を受賞された中能登町職員会は、一般国道159号鹿島バイパス中能登町徳前交差点～井田交差点間(約600m)沿いの花壇の花植え及び管理を9年間実施していただいています。同じく北陸地方整備局長表彰を受賞された七尾市立東湊小学校は、一般国道160号七尾市佐味町に設置されている東湊小学校前バス停の清掃を9年間行っていただいています。

今後も地域の方々に道路に愛着を持って頂き、こうした活動が広がっていくことを期待しています。



関連URL：記者発表資料 [http://www.hrr.mlit.go.jp/kanazawa/mb5\\_kouhou/press/h25/p0827\\_1.pdf](http://www.hrr.mlit.go.jp/kanazawa/mb5_kouhou/press/h25/p0827_1.pdf)

### お問い合わせ先

国土交通省 北陸地方整備局 金沢河川国道事務所 副所長 向田 満

電話 076-264-8800(代表) FAX 076-233-9631

金沢河川国道事務所ホームページ

URL：<http://www.hrr.mlit.go.jp/kanazawa/>

金沢河川国道事務所モバイルサイト(携帯サイト)

URL：<http://c10w1bke.securesites.net/k/>